
Installation du Conseil Municipal des Enfants le 15 décembre 2018

Suite aux élections du Conseil Municipal des Enfants (CME) du 11 décembre dernier, 18

enfants sur les 47 candidats ont été élus. L’installation du Conseil Municipal des Enfants

s’est tenue le 15 décembre 2018 à la salle de l’Aqueduc en présence des Maires et des élus

en charge de la commission affaires scolaires.

Lors de cette assemblée chaque enfant a présenté son projet.

 

Cérémonie des Vœux

Les jeunes élus ont tenu leur rôle à merveille, lors de la cérémonie des vœux du 12 janvier
dernier.

Ils ont accueilli la population en formant une haie d’honneur. Apolline et Gabriel ont débuté la
cérémonie  des  Vœux accompagnés de  Karine  FOUQUET,  adjointe  à  la  communication  et
conseillère départementale. Clémentine et Mathys ont posé des questions à Joseph LAIGRE,
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Maire de la commune déléguée d’Arthon en Retz, et ils ont présenté le nouveau CME. Perrine
et Emy ont questionné Georges LECLEVE, Maire de Chaumes-en-Retz.

Clarence et Zhélie ont eu le privilège de dialoguer respectivement avec Jean-Michel BRARD,
président de la communauté d’agglomération Pornic Agglo Pays de Retz et Monsieur Philippe
GROSVALET, président du Conseil départemental. Enfin, Ewen a pu présenter la remise des
médailles.

Bravo à cette nouvelle équipe qui a su dynamiser cette belle cérémonie !

Première commission de travail du Conseil Municipal des Enfants 2018-2020

Le 26 janvier 2019 s’est déroulée la première commission de travail. La charte du CME a été
relue et approuvée par tous les jeunes élus.

Les enfants ont de nouveau présenté leur projet à tour de rôle. Démocratiquement, ils ont choisi
pour l’année 2019 de travailler sur les thèmes suivants :

- l’environnement avec la participation à la matinée éco-citoyenne (ramassage de déchets) le
samedi  18  mai  2019,  visite  de  l’écocentre  à  Sainte-Anne  sur  la  commune,  et  les  jardins
partagés

- la reconduction de la rando-vélo qui se tiendra cette année le 1er juin ! 

- la participation au repas des anciens le 5 octobre 2019

- la mise en place d’ateliers culinaires lors de la semaine du goût

- la création d’une fête pour les enfants lors d’Halloween.

Tous ces projets devront être validés par Monsieur le Maire, lors de la
séance plénière du 27 avril 2019 (A confirmer).



Pour 2020, les jeunes élus souhaiteraient travailler sur un projet autour du cinéma, faire un
concours de dessin pour préserver nos parcs, la reconduction de la Rando-vélo et la mise en
place de jeux avec les aînés de la maison de retraite.


